

## 2学期も大変お世話になりました

気温が高すぎてプール開放ができなかった日々が嘘のように、厳しく冷え込む日が続くようになりました。特にこの一週間は寒さに弱い私にはつらかったです。

さて、コロナに振り回され、インフルエンザに襲われながらも、なんとか無事2学期を終えることができました。保護者の皆様や地域の皆様のご協力の賜だと感じております。心より感謝申し上げます。

終業式で、冬休みに、①心身の充電 ②お手伝い ③勉強、をするよう話しました。コロナが5類に移行してはじめてのお正月です。久しぶりに会う親戚も多いことでしょう。穏やかな時間が過ごせますように。どうぞよいお年をお迎えください。



## 社会見学に行ってきました

12月5日(火)、3・4年生が山口市に社会見学に行きました。児童の感想を一部抜粋して紹介します。

○大内ぬりが一ばん心にのこりました。きんぷんときんぱく、うるしをつかいました。

○いつもできないたいけんや、楽しいことがいっぱいありました。〈中略〉おべんとうが楽しみで待ちきれませんでした。公園についてみんなと食べたおべんとうが一番おいしかったです。

もう半世紀前の話ですが、私は小学生の時岩国市に住んでいて、広島の子チヤス工場を見学したことを今でも覚えています。小学生の思い出って強烈ですね。たくさん学べて、よい思い出もたくさんできた、意義のある社会見学だったようです。



## 門松作り、しめ縄作り、よい正月が迎えられそうです



12月18日、19日に門松作り、しめ縄作りを高学年の児童が行いました。地域の方が、材料を用意してくださり、指導しながら一緒に作っていただきました。子どもたちにとって初めての作業もあり、楽しそうに活動していました。

ご準備が大変だったことと推察します。地域の皆様、本当にありがとうございました。

## 博物館より出前授業

12月8日（金）、山口県立山口博物館より2名の先生が来校され、プログラミングの授業とミニ博物館（展示）をしてくださいました。

中学年はパソコンに入力したプログラムでロボットカーを指示通りに動かす授業、高学年はタブレットに入力したプログラムでドローンを指示通りに動かす授業でした。ロボットカーは2次元ですが、ドローンは3次元なので、より高度なプログラミングが必要になります。また、はじめの置き方や風によって微妙に進路が変わるため、なかなか思ったように飛んでくれません。トライアンドエラーで何度もドローンを飛ばしているうちに感情移入をして、ドローンを愛おしそうになでなでしたり、「上がれ！下がれ！」と声援を送ったりする児童がたくさんいました。もちろんそれでドローンが言うことを聞いてくれるわけではないのですが、その一生懸命な気持ちが素晴らしいなあと思いましたし、みんな素直でよい子だなあと改めて感じました。博物館の方も「みんなよい子ばかりですね」と、笑顔でほめてくださいました。



昼休みのミニ博物館も大盛況で、あちこちで「すげー！」「先生、これ見て！」と歓声が上がっていました。本物を見たり、実物に触れたりする体験は、とても貴重だと考えています。また、機会があれば博物館に申し込んで、出前授業に来ていただくようにしたいと思います。

## 新キャラの名前は「ブッ吉」に決定

図書委員会が、本をたくさん読むようにみんなに呼びかけています。その活動の一つとして、キャラクターを作成し名前を募集しました。今後この「ブッ吉」が広まって、本を読む人が増えると嬉しいですね。児童が主体的に企画して活動することは、委員会活動の理想です。他の委員会もアイデアを出し合って、様々な活動をしてきています。今後の活躍にも期待しています。



## 3学期の主な行事予定

月	日	曜	行事	月	日	曜	行事	月	日	曜	行事
1	9	火	始業式 給食開始	2	3	土	にしきの子きり発表会	3	5	火	6年生を送る会
1	23	火	参観日 学校保健委員会	2	9	金	振替休日	3	19	火	卒業証書授与式
1	26	金	なわとび集会	2	22	木	ふるさと熟議（学運協）	3	21	木	錦中一日入学
			※23日は錦中入学説明会 もあります	2	28	水	一日入学 PTA役員会	3	22	金	学級懇談会
								3	26	火	修了式
								3	29	金	離任式

こうやって書くと、卒業式や修了式までそんなに日にちがないことがわかります。6年生は有終の美を飾れるように、その他の児童も1年間の集大成を見せることができるように、あと3ヶ月頑張ってください。